

Stand Deichbauarbeiten November 2018

Wir nähern uns langsam dem Ende.

Bereich Zipkeleber See bis zur Mühle:

- Der Deich ist fertig. Es fehlen noch Schilder, Kilometersteine, Poller usw. Die Restleistungen sollen in den nächsten Wochen fertig gestellt werden.
- Schutthaufen (speziell Bereich Zipkeleber See) werden in den nächsten Tagen abtransportiert

Ortslage Pechau:

- auch hier sind wir weitestgehend fertig;
- hier fehlen noch Poller, Schilder usw.
- der Biberschutz (Bereich hinter der Mühle) wurde verbaut.
- Aktuell erfolgt der Rückbau sowie die Wiederherstellung der Lagerflächen
- Ab der kommenden Woche soll der Asphalt fertig gestellt werden (wenn das Wetter, so hoffe ich, mitspielt)

Bereich Brandtsche Kolk & Karpfenteich:

- die archäologischen Grabungen sind soweit abgeschlossen; nun kann der Deich auch hier fertig gestellt werden.
- Auch die Asphaltarbeiten hier, sollen noch dieses Jahr erfolgen.
- Laut der Aussage des Landesamtes für Denkmalschutzes waren die Grabungen sehr erfolgreich. Sollte seitens der Ortschaft Pechau näheres Interesse bestehen, so können wir gern vermitteln.
Erfahrungsgemäß ist das Landesamt für Archäologie auch gern bereit, über die Funde und Grabungen eine Art Vortrag für die Bevölkerung zu halten bzw. eine kleine Ausstellung vorzubereiten.

Bei weiteren Fragen zum Ablauf können Sie mich gern anrufen.

Mit freundlichen Grüßen
im Auftrag

Mit freundlichen Grüßen
im Auftrag

--

Alexander Sondej
LHW Projektingenieur 4.5 ext.

Landesbetrieb für Hochwasserschutz und Wasserwirtschaft Sachsen-Anhalt
Flussbereich Schönebeck

Amtsbreite 1

39218 Schönebeck